



INSTITUTO DE ESTUDIOS ALBACETENSES

HOJA INFORMATIVA Nº 6

Albacete, Diciembre 1996

Boletín Informativo Nº 6

A pesar de lo que os informábamos en nuestro número de Mayo, todavía la Diputación no ha dotado el I.E.A. de las plazas de conserje jefe de negociado para atender todas las necesidades que la complejidad de nuestra institución exige.

Hemos tenido entrevistas con el Presidente y otros organismos de la misma, pero al parecer surgen pegas o parones incomprensibles, que no han permitido conseguirlo.

Últimamente han salido las siguientes publicaciones:

- DEVOCIÓN Y PINTURA POPULAR EN EL PRIMER TERCIO DEL SIGLO XVIII: LA ERMITA DE BELÉN EN LIÉTOR. de D. José Sánchez Ferrer.

- BROCHES Y PLACAS DE CINTURÓN DE LA EDAD DEL HIERRO EN LA PROVINCIA DE ALBACETE. UNA APROXIMACIÓN A LA METALURGIA PROTOHISTÓRICA. De D^a. Lucía Soria Combadiera y D^a. Helena García Martínez.

- FLORA Y VEGETACIÓN DEL MACIZO DEL CALAR DEL MUNDO Y SIERRAS ADYACENTES DEL SUR DE ALBACETE. De D^a. Gemma López Vélez.

- INVESTIGACIONES SOBRE ARTE RUPESTRE PREHISTÓRICO EN LAS SIERRAS ALBACETENSES: EL CERRO BARBATÓN (LÉTUR). De D^a. Anna Alonso Tejada y D. Alexandre Grimal.

Además hay en imprenta otras diez publicaciones. De los números de AL-BASIT correspondientes al presente año, veremos las que pueden estar disponibles para la asamblea.

Alguna más hay también en fase de información. Como veis todo se ha acumulado al final de año.

Ya ha salido el número monográfico de AL-BASIT dedicado a la “**Guerra Civil y las Brigadas Internacionales en Albacete**”, que es la aportación cultural del I.E.A. a las conmemoraciones de este evento, en los últimos días de Octubre y primeros de Noviembre.

La Institución MAPFRE ha donado al I.E.A. 180 ejemplares de la colección que editó en su momento sobre el Quinto Centenario. El responsable de la zona de Castilla-La Mancha D. Alfonso Iribarren Orduña, vino a hacer entrega, acompañado del director de dicha institución en Albacete. El acto tuvo lugar en nuestra sede, estando representado el Presidente de la Diputación por el diputado D. Javier Murillo y el I.E.A. por el Director, con algunos miembros de la Junta Directiva. Se había elegido al I.E.A. por ser una prestigiosa institución científico-cultural de la región.

Facilitamos a todos los miembros del I.E.A. junto con este boletín, una lista con las especialidades y estudios de cada uno de dichos miembros.

Este año, como podéis comprobar por la convocatoria de la asamblea anual del I.E.A., que os adjuntamos, toca elección de nuevo director. Todos aquellos que lo deseen podrán presentarse como candidatos de acuerdo con lo establecido en el art. 20 de los Estatutos vigentes, cuyo ejemplar se os facilitó a todos en su momento.

Hemos seguido donando libros de nuestras publicaciones a centros escolares e instituciones culturales que nos lo han solicitado, con el fin de que sea conocida en nuestro propio ambiente toda la aportación investigadora del I.E.A.

Los días 3, 4 y 5 de Octubre el Director y el Secretario Técnico asistieron a la Asamblea General de la CECEL, celebrada en Logroño. Como otras veces pudimos comprobar que nuestra institución está a la altura de otros institutos locales, que quizás publican más e, incluso, manejan mucho más presupuesto.

Ya tenemos problemas de capacidad para los fondos de biblioteca. Hemos pedido a la Diputación una sala más en el complejo cultural de la Asunción. Esperamos que la demora no sea como la de los dos puestos de trabajo solicitados, pues de lo contrario quedaríamos colapsados y, por lo mismo, imposible para recibir fondos bibliográficos tanto por compra como por intercambio.

En la reunión ordinaria de Junta Directiva de 3 de Diciembre, se fallaron los premios convocados por el I.E.A. Solo se presentaron originales al de Arqueología, quedando los restante desiertos.

Anteriormente en la Junta de 24 de Mayo se habían fallado las ayudas a la investigación y en la de 24 de Septiembre las becas de colaboración.

La Junta Directiva y el personal administrativo del I.E.A. aprovechamos la ocasión para desearles unas FELICES FIESTAS NAVIDEÑAS Y UN VENTUROSO AÑO 1997.

*Feliz
Navidad*

